

みんなで創ろう 住みよいわかつき



コミュニティわかつき

わ 私たちが、
か 変えます。
つ 創ります。
き 協働参画社会。

第26号

平成24年1月1日 発行責任者 若槻地区住民自治協議会「コミュニティわかつき」会長 丸山 昭美
事務局 TEL/FAX 266-0034 メール KOMIWAKA@BJ.WAKWAK.COM HP:URL:HTTP://WWW.KOMIWAKA.COM/
若槻支所 TEL 296-3908 FAX 295-4529 メール WAKATSUKI@CITY.NAGANO.NAGANO.JP

北国街道開通400年記念事業が無事閉幕

＝ 実り多かった諸事業 ＝



実行委員長 丸山昭美

皆様におかれましては、心新たに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は3・11をはじめとした多くの災害に見舞われる大変な年であり、絆という言葉の大切さを再認識する年でもあったと思います。この様な状況の中で「みんなで創ろう、住みよいわかつき」を合い言葉に住民の皆様のご支援ご協力を賜り、各種事業を進めてまいりました。

特に北国街道が開道400年にあたり、記念事業実行委員会を中心に文化財の紹介を主とした6事業を実施しました。事業の展開には地区内で活躍される各種グループ、団体、各区等の皆様のご理解、ご支援、ご協力により、企画、説明文編集、現地作業、史跡案内等に至るまで一丸となって取り組んでいただきました。

また、各事業には地区内外から予想を超える大勢の皆様の参加により盛況の中で行うことができました。改めて皆様にお礼を申し上げます。

今回の事業を通じて自分達が住む地域の文化遺産を知り、交流が広がり、住民相互の連帯感、絆づくりに少しでも役立つことができたとすれば幸いに思います。今後も快適なまちづくりに努めたいと思います。区民の皆様のご支援ご協力をお願いするとともにご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。

心癒されたコンサート

開道記念事業のふれあいコンサートは11月13日(日)、市立長野高校の体育館で開催され、約1千人が参加しました。

会場を埋めた聴衆は、若槻地区内の児童や生徒の清々しい歌声に癒され、合同演奏や合唱の美しい音色に感動しました。ゲストで参加した丸山京子さんのハープ演奏は＝写真、話題の曲から故郷を思い出し心打たれる曲まで多彩、会場は拍手喝采となりました。



好天に恵まれたウォーキング

10月23日(日)、歴史探訪ウォーキングが開催され、160名が参加しました。天候に恵まれ、吉から稲田まで6.5キロメートルを街道筋の史跡を見学しながら楽しみました＝写真。

地区内外から参加があり、遠方からは千葉県の夫婦、年齢層では4歳から86歳の老若男女まで。コミわか健康部会が、語り部口調で分かりやすく史跡の説明をし、参加者からは大変好評でした。

ゴールでは参加者全員で抽選会を行い、子どもがお酒を当てたりと楽しく過ごしました。

